



23.11.2017

ELH Eisenbahnlaufwerke Halle GmbH & Co. KG

Neues Arbeitgeberangebot

In der dritten Verhandlung konfrontierten wir die Geschäftsführung mit dem eindeutigen Votum unsere Mitglieder zu ihrem ersten Angebot, nach dem es statt mehr Geld auf die Lohntabelle, ab Januar 2018 eine neue monatliche leistungsabhängige Zahlung geben sollte. Das wurde mehrheitlich von unseren Mitgliedern abgelehnt!

Die Geschäftsführung nahm das zur Kenntnis und erklärte, dass sie an einer leistungsabhängigen Zahlung festhalten will und unterbreitete das folgende neue Angebot:

- 156 Euro Erholungsbeihilfe für den Zeitraum von Juli bis Dezember 2017
- Ab 01.01.2018 Erhöhung Monatstabellenentgelt um 20 Euro und ab 01.01.2019 weitere 20 Euro
- Ab 01.01.2018 Einführung leistungsabhängiger Zahlungen: 0,25 Euro pro abgemeldeter Stunde für produktiv gewerbliche Arbeitnehmer und für alle anderen Arbeitnehmer 0,25 Euro pro geleisteter Arbeitsstunde multipliziert mit der durchschnittlichen Produktivität der ELH.

Am Freitag den 24.11.2017 möchte die Geschäftsführung um 13:45 Uhr im Haus der ELH auf einer Informationsveranstaltung ihr Angebot zur leistungsabhängigen Zahlung vorstellen.

**Wir leben
Gemeinschaft**

Die Verhandlungen wurden unterbrochen und werden am 13. Dezember 2017 fortgesetzt.



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziemba - Abteilung Tarifpolitik
E-Mail: tarifpolitik@evg-online.org, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)